

REUNION publique du vendredi 5 janvier 2024

Adhérents : 68 (national : 2894)

Membres de droit AMDM : 48

Présents : 20 (dont 4 membres du CA)

En détails :

68 adhérents (24,89 % de réadhésion) dans votre antenne.

L'année dernière à la même date votre antenne comptait 55 adhérents (+ 23,64 %).

49 membres dans votre antenne.

L'année dernière à la même date votre antenne comptait 49 membres.

2 894 adhérents (28,06 % de réadhésion) au National.

L'année dernière à la même date le national comptait 2 678 adhérents (+ 8,07 %).

Table des matières

Voeux 2024.....	2
Retour sur actions réalisées:	2
Actions contre le CT	2
• Retour sur manif du 2 décembre.....	2
• Sondage et listing des centres de CT	3
• Opération #BalanceTonCentre	3
• Action nationale	3
ERJ	4
• Formations.....	4
• Interventions à Largentière	4
• Interventions à venir	4
Projets à venir:	4
Réunion publique.....	4
Assemblée Générale	4
• Organisation	4
• Élection des membres du CA.....	5
• Ré-adhésion	5
Hivernale du Vercors.....	5
Fête de la moto.....	6
Journées circuit	6
Estivale	6

Une rose un espoir	6
Balades	7
• Proposition de balade.....	7
• Balades hivernales	7
AFDM Rhône-Alpes.....	7
FFMC loisir	7

Voeux 2024

Didier, notre coordinateur, a présenté ses voeux au nom du CA :

De belles balades et pas de CT pour 2024 !

Nous avons également listé les principales actions déjà programmées pour cette nouvelle année. Vous pouvez les retrouver sur l'agenda de notre site :

<https://ffmc2607.org/agenda/>

Retour sur actions réalisées:

Actions contre le CT

- **Retour sur manif du 2 décembre**

Notre rassemblement statique sur le champ de Mars à Valence a rassemblé 500 participants malgré une météo défavorable.

<https://ffmc2607.org/article/500-motards-reunis-contre-le-ct/>

Aucun problème en ce qui concerne le partage de l'espace avec autre événement (trail nocturne), ce qui participe à valoriser le sérieux de notre association auprès du public et des institutions.

Nous avions établi un listing des centres de CT qui nous a permis de distribuer aux motards, un courrier à destination des centres + une affiche « pas de ct moto ici ».

Nous avions également convié plusieurs journalistes. Et nous avons profité d'une couverture médiatique avant et après.

Une simulation de contrôle a été faite, principalement aux journalistes, mais aussi à de nombreux motards curieux de mieux comprendre ce qui les attendait.

Lecture du courrier destiné aux centre de CT, de notre lettre au Père Noël, et de nos revendications.

Retrouvez la vidéo du rassemblement et notre lettre au père Noël :

<https://ffmc2607.org/article/lettre-au-pere-noel-et-video-de-notre-manif-du-2-decembre-2023/>

Nous sommes plutôt satisfaits de ce mode de rassemblement statique. Même s'il offre moins de visibilité au grand public, il a par contre l'avantage de ne pas gêner inutilement les gens et de nous apporter une meilleure image auprès de l'opinion publique. Ça nous a aussi permis d'échanger beaucoup plus avec l'ensemble des motards, ainsi qu'avec les journalistes. Et surtout ça nous permet de discuter avec de nombreux passants, pas toujours informés, et qui nous ont apporté leur soutien dans la plupart des cas.

A contrario, lorsque nous faisons des cortèges mobiles, beaucoup de monde nous voit passer, mais il est difficile de leur communiquer nos revendications. Et les automobilistes coincés par notre passage ne nous témoignent pas que des messages très positifs, lorsqu'ils ne mettent pas carrément en danger les bénévoles de notre service d'encadrement et les manifestants, en tentant de forcer le passage.

En termes d'organisation, c'est aussi beaucoup plus simple, donc moins contraignant et plus rapide à mettre en place.

A renouveler et à alterner avec d'autres formes de manif.

- **Sondage et listing des centres de CT**

Suite à la distribution des courriers lors de la manif, nous avons mis en ligne la liste des centres de CT pour permettre à chacun de voir qui va le faire ou pas.

Nous invitons tout le monde à poursuivre cette action en téléchargeant le courrier et l'affiche ici :

<https://ffmc2607.org/article/liste-des-centres-de-ct-26-07/>

Nous avons aussi tenu une permanence le 9 décembre devant le bureau de la mutuelle des motards, au pôle moto de Valence, ce qui nous a permis de distribuer encore une trentaine de courriers et d'échanger avec quelques motards.

- **Opération #BalanceTonCentre**

C'est de cette opération, lancée par la FFMC au niveau national, que nous nous sommes inspirés. Actuellement l'ensemble des antennes départementales de la FFMC récolte ces données et complète un fichier national.

Dès que le nombre de centres de CT répertoriés sera suffisamment important, cette liste sera rendue publique.

- **Action nationale**

13 et 14 avril 2024 : Notez la date !

Une fois que la liste des centres de CT sera à jour, nous envisagerons sûrement de rendre visite à ceux qui mettront en place le contrôle de nos motos.

ERJ

- ***Formations***

2 nouveaux intervenants ERJ fraîchement formés : Robert HAMELIN et Franck VANDROMME.

Après de nombreuses interventions ERJ en tant qu'assistants, ils peuvent désormais voler de leurs propres ailes.

On les remercie pour leur engagement et leur investissement auprès des jeunes, et on leur souhaite de belles interventions !

- ***Interventions à Largentière***

Le 18 décembre, ERJ pour 98 élèves du collège Le Portallet de Largentière 5^{ème}

<https://ffmc2607.org/article/prevention-au-college-le-portalet-de-largentiere/>

- ***Interventions à venir***

5 interventions ERJ (éducation routière de la jeunesse) sont programmées

19 janvier au collège AGERON de Vallon Pont d'Arc

7 février au lycée hôtelier de Tain l'Hermitage pour la 1^{ère} fois (en cours de validation)

8 février à Ruoms, 1^{ère} fois.

12 février au lycée hôtelier de Largentière.

25 et 26 mars au collège de Crussol de St PERAY

Projets à venir:

Réunion publique

La prochaine réunion publique aura lieu le vendredi 26 janvier.

Habituellement, elle se déroule le 1^{er} weekend du mois, sauf contrainte de calendrier.
Comme ce sera le weekend de l'Hivernale du Vercors et que de nombreux adhérents seront occupés, nous avons décidé de décaler la date

Assemblée Générale

- ***Organisation***

Notre AG se déroulera à la **salle des fêtes de CORNAS** (07) le **17 février 2024**.

Émargement 16h30, début AG 17h, (vers 18h30 verre de l'amitié).

Appel à volontaire ! Traditionnellement, une balade est proposée avant l'AG (départ vers 10h et retour à 16h00 à l'AG). Si tu souhaites l'organiser pendant qu'on prépare la salle, merci de le faire savoir.

Après l'AG nous vous invitons à un Apéritif dinatoire

- **Élection des membres du CA**

Lors de l'AG nous renouvelons un tiers (4/12) de notre conseil d'administration pour 3 ans.

4 membres arrivent en fin de mandat (Olivier, Nicolas, Lionel et Jérémie). 2 membres actuels du CA démissionnent et laissent leurs places pour cause d'indisponibilité passagère.

6 postes sont donc à pourvoir :

- 2 pour un mandat d'1 an
- 4 pour un mandat de 3 ans

Olivier, Nicolas, Lionel et Jérémie se représentent.

Nous avons également 2 autres candidats :

- Laurence (qui a déjà fait un mandat de trésorière de 2016 à 2018)
- Roger (ancien membre du CA d'une autre antenne, qui a rejoint la nôtre il y a 2 ans, membre de la FFMC-loisirs)

N'hésitez pas à apporter votre contribution. Nous vous invitons à présenter votre candidature au plus tôt afin qu'on informe les adhérents, même si cela reste possible jusqu'au dernier moment.

- **Ré-adhésion**

Attention ! Pour pouvoir voter lors de l'élection du CA, il faut être à jour de cotisation pour l'année 2024 !

Et de toute façon, autant (ré)adhérer tout de suite en cliquant ici : <https://ffmc.asso.fr/espace-adherent>

Tu trouveras aussi des bulletins papier au bureau de la mutuelle des motards.

Hivernale du Vercors

L'hivernale sera le 2, 3 et 4 février 2024

Complet ! Surbooké !!! 150 inscrits !!!!

On est régulièrement obligé de refuser du monde.

L'organisation est calée.

Fête de la moto

La fête de la moto aura lieu le samedi 1^{er} et dimanche 2 juin 2024, en plein air, sur le parking du marché aux fruits de Pont de l'Isère (6Ha, clôturé).

La réunion de lancement a eu lieu le mardi 12 décembre. Le groupe de travail « fête de la moto » est formé. Il se réunira 2 fois par mois.

Projet d'avoir des spectacles (stunt), concerts, food truck...

Contact : fetedelamoto@ffmc2607.org

Journées circuit

Les dates des journées sur circuit sont déjà fixées.

On attend les tarifs définitifs des circuits pour ouvrir les inscriptions.

Mercredi 29 mai à Alès

Mercredi 18 septembre à Lédenon

<https://ffmc2607.org/loisirs/journee-circuit/>

Estivale

Nous avons 3 propositions :

- Magali, qui a un gîte à Ste Eulalie (07) nous propose son terrain avec eau et électricité.
- Sébastien, sur Vanosc, mettrait à disposition un pré, eau et électricité.
- Fred suggère un camping à Largentière, dans lequel le motoclub Vet's a déjà organisé un évènement.

On se rendra sur place pour voir les sites dès que possible. En priorité chez Magali et Sébastien, mais on garde la solution du camping en option quand même.

Cette rencontre estivale est prévue pour fin juin 2024.

Une rose un espoir

Comme chaque année, la FFMC26/07 participera à cette action motarde au profit de la ligue contre le cancer qui se déroulera le 27 avril 2024.

<https://ffmc2607.org/evenement/une-rose-un-espoir-4/>

Nous participerons à l'AG d'une rose un espoir 07, le vendredi 19 janvier.

RAPPELS

Balades

- **Proposition de balade**

Propose ta balade et on diffuse l'info !

contact@ffmc2607.fr

- **Balades hivernales**

- la minivernale à Allanche les 26,27 et 28 janvier AMC 15
- la Truffe les 22,23 et 24 février : <https://latruffhivernale.com/>
- la Burle les 2/3 mars date à confirmer

Contact : régis 0660159265

AFDM Rhône-Alpes

Calendrier des stages AFDM 2024 :

- 6 et 7 Avril à valence
- 4 et 5 mai à Valence
- 8 et 9 Juin à St Etienne
- 6 et 7 Juillet à St Etienne
- 7 et 8 Septembre à Valence.
- 24 mars stage montagne.

Un stage duo est envisagé, mais nous n'avons pas encore toutes les infos.

Plus d'infos ici : <https://ffmc2607.org/prevention/afdm/>

FFMC loisir

Projet de faire une opération cyclo pour aller à « moto legend » à Dijon, 25 et 26 mai 2024.

Contact : Roger 07 60 50 42 20

Réunions ouvertes à tous, consulter notre [agenda](#).

Bureau de la Mutuelle des motards – 142 avenue de Provence, 26000 Valence

Prochaine réunion publique:



Vendredi 26 janvier 2024 à 20h30



J'ADHÈRE!

Plus nombreux,
PLUS FORTS !

Mouvement FFMC :



COMMISSION
STOP VOL



COMMISSION
JURIDIQUE

COMMISSION
ERJ



La FFMC est membre de la

